

# «Family Destination» auf Erfolgskurs

ZERMATT – MATTERHORN TRÄGT FÜR WEITERE DREI JAHRE DAS FAMILIEN-GÜTESIEGEL

**ZI** Das Familien-Gütesiegel konnte für die Destination für die nächsten drei Jahre wiederum erarbeitet werden. Die Kriterien sind streng, die Bereitstellung des verlangten Angebotes anspruchsvoll. Und es geht weiter: gesucht sind weitere Angebote, die für Familien attraktiv sind.

Für die Zeitspanne 2016 bis 2018 darf die Destination Zermatt–Matterhorn weiterhin das Familien-Gütesiegel tragen: «Nach grossem Koordinations-Einsatz und Anstrengungen für die Schaffung weiterer Familien-Angebote haben wir das Gütesie-

gel wiederum erhalten», sagt Janine Imesch, Leiterin Marketing bei Zermatt Tourismus. Das Gütesiegel war von 2013 bis 2015 gültig. Für die Zeitspanne 2016 bis 2018 mussten sich die interessierten Kreise in Zermatt, Täsch und Randa erneut ins Zeug legen. Kriterien, um das Label zu erhalten sind: Erreichung der Destination mit den öffentlichen Verkehrsmitteln, Animationsprogramme, Kinderbetreuung, Kinderspielplätze, Picknickplätze mit Feuerstellen, Wanderwege, Wasser, Abenteuer und Sport, alternative Angebote, Skigebiet, Skischule und weitere Wintersportangebote und Abenteuer.

## Ein exklusiver Kreis von Destinationen

Im Rahmen des Label-Tags vergab der STV im November das Label «Family Destination 2016–2018» an 26 Destinationen. Das Gütesiegel zeichnet Ferienorte aus, die ihr Angebot gezielt auf das Familiensegment ausrichten und damit Klein und Gross verblüffen. Es fördert Kooperationen innerhalb der Destinationen und ermöglicht die heute noch konsequenter notwendige Spezialisierung. Die Vergabe des Labels ist an strenge Kriterien und Voraussetzungen gebunden. Diese werden durch eine unabhängige Kommission erarbeitet und durch eine Kontrollperson vor Ort überprüft.



Die Vertreterinnen von Zermatt Tourismus durften das Label entgegen nehmen: Viktoria Cristiano (links) von der Arbeitsgruppe Familie und Doris Aufdenblatten, Unterkünfte.



Folgende Destinationen sind zertifiziert: Arosa, Ascona, Locarno, Bellwald, Bettmeralp, Blatten-Belalp (neu), Braunwald, Crans-Montana (neu), Davos, Engelberg, Fiesch, Flims Laax, Grächen, Hasliberg, Klosters, Lenk, Lenzerheide, Malbun, Nendaz, Pontresina (neu), Riederalp, Saas-Fee, Savognin, Sörenberg, Wildhaus-Alt St. Johann, Zermatt, Zuoz (neu). Zermatt befindet sich somit im Kreis von neun weiteren Familien-Destinationen im Wallis.

## Weitere Angebote gesucht

Die Destination Zermatt–Matterhorn freut sich, auch in Zukunft möglichst viele Familien als Gäste begrüßen zu dürfen. Das bedeutet aber auch: «Es hat noch viel Platz für weitere auf Familien zugeschnittene Angebote», sagt Janine Imesch. Darum werden am Wolli-Tisch gerne weitere Interessenten begrüsst. Wer sich über das Siegel, die Kriterien und Angebote informieren will, kann sich direkt bei Zermatt Tourismus melden.